

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan.

Sesudah diuraikan secara luas dan mendalam tentang peranan Kyai Haji Abdul Mukti dalam usaha mengembangkan Islam di Desa Beran Kecamatan Ngawi, maka dapat disimpulkan Sbb :

1. Faktor-faktor yang mendorong K.H. Abdul Mukti dalam usaha mengembangkan Islam di masyarakat Beran adalah:
 - a. Karena beliau merasa menjadi seorang muslim yang mempunyai kewajiban untuk menegakan Islam dalam situasi dan kondisi bagaimanapun. Sebagaimana Umat Islam lainnya yaitu mencegah kemungkaran yang ada di masyarakat Beran.
 - b. K.H. Abdul Mukti mempunyai keinginan untuk meningkatkan kualitas keagamaan masyarakat Beran yaitu yang semula sebagai masyarakat Islam abangan menjadi masyarakat Islam santri.
 - c. K.H. Abdul Mukti berkeinginan untuk merubah masyarakat Beran yang amoral menjadi masyarakat bermoral, serta mempunyai narga diri di hadapan Allah maupun sesama manusia.
2. Perjuangan K.H. Abdul Mukti dalam usaha mengembangkan Islam di masyarakat Beran adalah :
 - a. Dalam mengembangkan Islam di masyarakat Beran, K.

K.H. Abdul Mukti menggunakan beberapa metode. Metode pertama kali yang beliau gunakan adalah dengan pendekatan masyarakat. K. H. Abdul Mukti tidak membedakan antara yang kaya dan miskin, semua masyarakat beliau bantu asalkan mampu. Justru dengan pendekatan ini masyarakat banyak yang mengikuti apa yang dikatakan beliau. Fatwa dan ucapan Kiai Mukti sering kali diperhatikan dan dilaksanakan masyarakat. Dengan pendekatan yang dilakukan Kyai Mukti, beliau lebih mudah untuk mempengaruhi masyarakat melalui pesan Islam yang diberikannya.

b. Setelah Kyai Mukti berhasil mendekati masyarakat, beliau mulai terjun dalam bidang pendidikan. Pengajian anak-anak, ibu-ibu, dan bapak-bapak diadakan tiap malam. Beliau juga mendirikan madrasah dari tingkat dasar sampai tingkat tinggi. Adapun sarana yang digunakan adalah mushalla, masjid, madrasah dan pondok-pesantren.

c. Usaha lain yang beliau lakukan adalah dengan mendatangkan saudara-saudara, teman-teman beliau, untuk dijadikan ustadz di masyarakat Beran dan sekaligus dikawinkan dengan gadis setempat. Hal ini sangat mempercepat pengembangan Islam di Desa Beran.

d. Usaha terakhir beliau adalah dengan mengadakan ceramah umum. Di samping beliau yang berceramah, namun

beliau juga mendatangkan mubaligh-mubaligh yang kondang di masa tersebut. Hal ini sangat membantu menambah wawasan pengetahuan agama masyarakat Beran.

3. Hasil dari perjuangan K.H. Abdul Mukti dalam mengembangkan Islam di masyarakat Beran adalah :

a. Hasil dari pengembangan Islam dalam bidang keagamaan yaitu dengan adanya mushalla dan masjid yang akhirnya dapat merubah masyarakat Beran, yang semula sebagian besar adalah sebagai orang islam abangan berubah menjadi masyarakat Islam santri.

b. Hasil pengembangan Islam dalam bidang pendidikan yaitu adanya madarasah Ibtidaiyah, madarasah stanawiyah dan madarasah aliyah negeri di Desa Beran, sehingga dapat meningkatkan kualitas pendidikan masyarakat Beran, baik pendidikan Agama maupun umum.

c. Hasil dari pengembangan Islam dalam bidang sosial kemasyarakatan yaitu berubahnya masyarakat Beran menjadi masyarakat Islam santri, yang semula mereka banyak melanggar syari'at Islam menjadi masyarakat yang berpegang teguh pada syari'at Islam.

B. Saran-saran.

Perjuangan seorang pemimpin dalam kehidupan agama, bermasyarakat, dan bernegara adalah sangat penting artinya bagi generasi berikutnya sebagai penerus perjuangan.

Melihat dari kenyataan tersebut, maka perlu kiranya penulis memberikan saran sehubungan dengan terselesainya pembuatan skripsi ini, yang berjudul, " K.H. Abdul Mukti dan Pengembangan Islam di Kecamatan Ngawi Kabupaten Ngawi".

1. Sifat kepemimpinan, keuletan, ketelatenan dan ketabahan K.H. Abdul Mukti dalam membina masyarakat perlu diteladani oleh generasi sekarang.
2. Usaha-usaha Kyai mukti dalam mengembangkan Islam di Masyarakat Beran perlu diteladani oleh generasi Islam.
3. Khusus bagi para mahasiswa, sarjana. maupun para dosen, penelitian ini masih perlu ditindaklanjuti karena masih banyak hal-hal yang belum terungkap mengenai perjuangan Kyai Mukti, baik dalam kehidupan agama, bermasyarakat, dan bernegara.